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VERBALE DEL CONSIGLIO DEL CORSO DI STUDI  INTERPOLI del 19/11/2020 

Ruolo Membro Presenza/Assenza 
Polo di Ancona 
Presidente Corso di Laurea 
Direttori ADP 
 
Rappresentante Docenti Universitari 
Rappresentante Dirigenti SSN 
Rappresentante studenti uditore 

 
Prof. Antonio Benedetti 
Dr. Sandro Ortolani 
Dr. Maurizio Mercuri 
Dr. Augusto Taccaliti 
Dr.ssa Loredana Buscemi 
Sig. Matteo Mignogna 

 
Presente 
Assente Giustificato 
Presente 
Assente  
Assente Giustificata 
Presente 

Polo di Ascoli Piceno 
Presidente Corso di Laurea 
Direttore ADP 
Rappresentante Docenti Universitari 
Rappresentante Dirigenti SSN 
Rappresentante studenti 

 
Prof. Giorgio Barbatelli 
Dr. Stefano Marcelli 
Prof.ssa Armanda Pugnaloni 
Dr. Vito Maurizio Parato 
Sig.ra Giulia Rapagna 

 
Assente Giustificato 
Presente 
Presente 
Assente  
Assente giustificata 

Polo di Fermo 
Presidente Corso di Laurea 
Direttore ADP 
Rappresentante Docenti Universitari 
Rappresentante Dirigenti SSN 
Rappresentante studenti 

 
Prof. Giampiero Macarri 
Dr. Adoriano Santarelli  
Dr.ssa Erica Adrario 
Dr. Ettore Savini 
 
In attesa di nomina 

 
Presente 
Presente 
Presente 
Assente Giustificata 
Cessato in attesa di 
nomina 
 

Polo di Macerata 
Presidente Corso di Laurea 
Direttore ADP 
Rappresentante Docenti Universitari 
Rappresentante Dirigenti SSN 
Rappresentante studenti  

 
Prof.ssa Maria Rita Rippo 
Dr.ssa Rita Fiorentini 
Prof.ssa  Daniela Marzioni 
Dr.ssa Mara Buccolini 
Sig. Mattia Caponi 

 
Presente 
Presente  
Assente giustificata 
Assente 
Presente 

Polo di Pesaro 
Presidente Corso di Laurea 
Direttore ADP 
Rappresentante Docenti Universitari 
Rappresentante Dirigenti SSN 
Rappresentante studenti 
 

 
Prof.ssa Emilia Prospero 
Dr.ssa Tiziana Benedetti 
Prof.ssa Monica Mattioli Belmonte 
Dr. Vincenzo Catalano 
Sig. Giacomo Serretti 
 

 
Presente  
Presente  
Assente giustificato 
Assente giustificato  
Presente  
 

Vista la presenza del numero legale si inizia la discussione in forma telematico su Piattaforma TEAMS alle 
ore 14.00. 

ARGOMENTI DISCUSSIONE AZIONI 
intervento del 
Presidente 
Interpoli 

Il Prof. Bendetti saluta i partecipanti e apre la seduta con 
comunicazioni inerenti il punto all’ordine del giorno: 
discutere del progetto di inserimento 
degli studenti di III anno nei Punti Informativi Telefonici  per 
la risposta ai quesiti dei cittadini sul COVID 

 

intervento 
prof.ssa Prospero 

la Prof.ssa Prospero illustra la proposta in bozza del progetto 
di inserimento degli studenti predisposto per il confronto 
con tutti i presenti; fornisce informazioni circa il razionale 
del progetto, la richiesta avanzata dal Direttore Sanitario 
ASUR e di informazioni ricevute con successivi colloqui 
intercorsi con il Dott Tagliavento (Responsabile  incaricato di 
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coordinare in progetto regionale)  

Prospero illustra la proposta di impegno richiesto agli 
studenti in termini di attività, ore, giorni, ecc. 

Le sedi individuate dalla Regione per l’attivazione del punto 
informativo presso gli URP aziendali risultano essere ad oggi: 
AORMN, AO Torrette, INRCA, AV3 MACERATA, AV5 (SBT o 
AP) non risulta presente un punto a Fermo; il Prof Macarri e 
il DADP Santarelli  intervengono informando di essere stati 
contattati per raccogliere la loro disponibilità. 

intervento del 
prof. Benedetti 

Chiede alla prof. Prospero di approfondire con il Dott 
Tagliavento alcuni aspetti fondamentali utili prima di 
esprimere una decisione da parte dei DADP in quanto 
responsabili dei tirocini. 
Chiede in particolare di conoscere: 

 se previsti dei protocolli di risposta (sul dove, come e 
quando) ad ogni tipologia di domanda da parte della 
popolazione da fornire allo studente  

 se previsto un responsabile che risponda delle 
attività dello studente 
 

 

interventi dei 
DADP 

Il Dott. Mercuri esprime i suoi dubbi sul progetto, riporta le 
osservazioni già espresse in precedenza (qualità della 
formazione proposta,  utilizzare medici e personale sanitario 
infermieristico strutturati e non studenti di infermieristica ad 
oggi affiancabili solo a personale non sanitario come da 
notizie ricevuta dai referenti unici di sede con i quali per 
norma si nominano le guide di tirocinio, periodo di 5 
settimane lungo, rischio di risposte sbagliate all’utenza, ecc) 

 

intervento del 
prof. Benedetti 

ritiene che i responsabili dei tirocini siano i DADP e pertanto 
devono essere loro a valutare la proposta dell’offerta 
formativa, chiede pertanto ai DADP di  esprimersi. 

Chiede che i DADP valutino i protocolli di riposta telefonica 
forniti agli studenti una volta disponibili. 

Ritiene che un tempo di 5 settimane da dedicare a questo 
progetto siano troppo lunghe per il singolo studente. 

 

intervento 
Prof.ssa Adrario 

Condivide le osservazione di Mercuri sul tempo troppo 
limitato di due ore per un corso di formazione agli studenti 
propedeutico all’attività da svolgere; ritiene che le risposte 
telefoniche degli studenti potrebbero essere imprevedibili e 
rischiose anche per lo studente stesso, oltre che generare 
una situazione frustrante. 
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intervento por. 
Macarri 

Interviene considerando che stiamo vivendo un periodo di 
emergenza sanitaria, pertanto prima di rispondere con una 
non collaborazione, dobbiamo conoscere meglio il progetto 
ed i livelli di responsabilità  

il prof.  Benedetti 
ribadisce di chiarire 
bene la presenza di 
un responsabile 

Intervento DADP 
Saltarelli 

Ritiene che la richiesta pervenuta dalla Regione sia una 
richiesta di aiuto e pertanto merita una nostra 
valutazione/collaborazione. 

 

intervento prof 
Prospero 

informa che anche gli studenti di medicina Univpm sono stati 
coinvolti su base volontaria attraverso il Presidente prof.ssa  
Marmorale 

il prof Benedetti dissente dalla modalità volontaria per i 
nostri studenti 

 

intervento DADP 
Benedetti 

Chiarisce la sua posizione rispetto alla proposta del progetto: 
inizialmente molto dubbiosa e con gli stessi interrogativi dei 
colleghi; interpretando la richiesta della regione come una 
richiesta di collaborazione in un momento particolare, ritiene 
si possa realizzare un progetto formativo significativo se ben 
organizzato, con precise assicurazioni da parte della Regione 
relativamente alla presenza di una guida di tirocinio che 
risponda dell’operato e affianchi lo studente, di protocolli, 
ecc. 

 

intervento DADP 
Fiorentini 

Chiede di ricevere tutte le informazioni per decidere se 
consentire la collaborazione da parte degli studenti 

 

intervento prof 
Prospero 

Si farà carico di contattare il Dott Tagliavento per organizzare 
un incontro alla presenza di tutti i DADP e Presidenti per un 
confronto e chiarire alcuni aspetti del progetto. 

Chiarire anche per la sede di Fermo. 

si propone di organizzare un incontro sulla piattaforma 
teams se possibile nella giornata di venerdi 20.11.2020 

Prof Prospero 
informerà tutti sulla 
data e orario 
 
Benedetti T. prepara 
il team della riunione 

Varie ed 
eventuali 

1) la prof Rippo informa sul lavoro di monitoraggio delle 
lezioni in streaming richiesta dal Rettore ai Referenti 
della Qualità; il lavoro è oneroso pertanto richiede la 
collaborazione di tutti i Poli. I docenti devono 
dichiarare da quale luogo fanno lezione se fuori 
dall’Ateneo, e devono essere informati delle due 
modalità di controllo. Prof.ssa Adrario interviene 
esprimendo la sua contrarietà a quanto richiesto dal 
Rettore e propone di scrivergli  una lettera, tanto più 
che recentemente una nota del Preside rendeva 
liberi i docenti di fare lezione da qualsiasi postazione 
volessero. Ritiene che ai Docenti della Facoltà di 
Medicina , soprattutto quelli impegnati nella clinica, 
non si possa chiedere di spostarsi verso le sedi 
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periferiche per tenere una lezione che comunque è 
in streaming , il tempo dello spostamento potrebbe 
essere meglio  utilizzato nella clinica. 

 

2) Il rappresentante degli studenti di Pesaro ha inviato 
una mail al prof Benedetti per avere il consenso ad 
effettuare la discussione delle tesi di novembre in 
streaming su Youtube.                                                    
Mercuri riferisce di aver consultato la Segreteria 
Studenti sull’argomento e di aver ricevuto come 
risposta che il Rettore ha dato indicazioni di utilizzare 
la piattaforma TEAMS, che la commissione di sede è 
autonoma nella decisione e comunque di richiedere 
una liberatoria scritta a tutti per la pubblicazione in 
rete. 

 
 
 
 
 
 

2) Il Presidente 
Interpoli 
esprime 
parere 
negativo, 
risponderà 
via mail. 

 Alle ore 13.30 si conclude la riunione. 

Teams 19.11.2020 

 

Il giorno venerdi 20.11 us alle ore 14.00 attraverso la piattaforma TEAMS, si è tenuto  un incontro 
informativo tra i Presidenti CdS, i DADP ed i Rappresentanti della Regione Marche; erano presenti: 
Prof.ssa Prospero , Prof. Barbatelli, i DADP di tutti i Poli,  Dott. Giuliano Tagliavento (ex coordinatore Dip. 
Prevenzione in quiescienza), Dott.ssa Maria Flavia Spagna (coordinatore URP ASUR) e Dott. Daniel 
Fiacchini (coordinatore numero verde regionale-prima fase). 

 
intervento 
prof.ssa Prospero 

Apre la riunione, porta i saluti del Prof Benedetti che per 
impegni fissati in precedenza non può partecipare e che l’ha 
delegata a presiedere. Presenta gli invitati, introduce l’ordine 
del giorno e passa la parola al dott. Tagliavento. 

 

intervento Dott. 
Tagliavento 

Spiega la tipologia di collaborazione che la Regione Marche 
sta chiedendo a Univpm , in particolare illustra il progetto di 
riattivazione del numero verde regionale a disposizione della 
popolazione marchigiana, numero esistente nei mesi scorsi 
ma poi disattivato per mancanza di personale rientrato nelle 
proprie Unità operative/servizi al termine della prima fase 
della pandemia. La Regione Marche ha recentemente 
coinvolto tutte le Aziende Sanitarie del SSR per richiedere 
una maggior disponibilità di risorse e dopo attenta 
valutazione tecnica sono stati individuati 5 punti di snodo per 
per la riattivazione del numero verde in : AV5-AV3-INRCA-AO 
Torrette- AORMN - Pesaro. In ogni sede si prevedono più 
postazioni per la risposta alla popolazione per un totale di 
10/12 postazioni in tutto il territorio marchigiano. I punti 
informativi avranno una apertura nelle fasce orarie 9-13 e 
14-18 tutti i giorni della settimana, ma sulla base della 
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precedente esperienza, il sabato e la domenica la richiesta è 
minore. La collaborazione richiesta a UNIVPM è quella di 
partecipare con l’impiego di studenti Infermieristica e con 
studenti Ass. Sanitari; contestualmente le Aziende Sanitarie 
hanno individuato il  personale da mettere a disposizione. 

Gli operatori impegnati nella prima fase del numero verde 
erano tutti dipendenti delle Aree Vaste, recuperati da quelle 
Unita Operative /servizi che a causa della pandemia avevano 
ridotto o cessato la normale attività ma che poi sono 
rientrati in servizio nelle sedi di appartenenza al termine 
della prima fase. 

Informa che per quanto riguarda gli studenti (di Medicina, 
pare su base volontaria e Infermieristica) che saranno 
impegnati in questo progetto, sarà organizzata una 
formazione specifica utilizzando la piattaforma Teams messa 
a disposizione da UNIVPM.  

Il materiale informativo e i protocolli di risposta sono in 
elaborazione e prevedono risposte standard a possibili 
domande da parte del cittadino. 

Gli studenti oltre ad essere impegnati nella risposta alla 
popolazione, saranno coinvolti anche nelle sessioni di 
briefing e debriefing con tutto il team di lavoro 
(multidisciplinare). 

Saranno coinvolti anche nell’utilizzo di un applicativo web, 
per l’inserimento dei dati attività al fine del monitoraggio; 
dall’esperienza precedente, le principali domande sono state 
categorizzate e sono state utilizzate per preparare i 
protocolli di risposta. 

Il sito ASUR è in fase di miglioramento per essere facilmente 
fruibile e compreso dalla popolazione, con la possibilità 
anche di interagire scrivendo le domande in forma anonima 
o meno a seconda della richiesta; è previsto anche uno 
spazio per i reclami. Gli operatori del numero verde non 
rispondono a domande di tipo clinico ma orientano l’utente 
al percorso idoneo o a comprendere le indicazioni e 
prescrizioni ricevute, ecc. 

In ogni sede ci sarà un referente responsabile degli aspetti 
gestionali e organizzativi, mentre per l’aspetto formativo 
dell’esperienza, si sta chiedendo la presenza di un infermiere 
che funga da guida di tirocinio. 

L’operatore (o lo studente) dovrà utilizzare il protocollo di 
risposta predisposto dal gruppo di lavoro: in presenza di 
domanda non prevista nel protocollo e con difficoltà di 
risposta, la stessa verrà valutata con la guida e/o con il 
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gruppo che elaborerà la giusta risposta. 

intervento Dott. 
Fiacchini 

Tornando sull’argomento del protocollo di risposta che si sta 
predisponendo, spiega che quest’ultimo è stato creato 
partendo dall’esperienza fatta e dalle categorie di domande 
arrivate al numero verde nei mesi scorsi; è un vademecum 
con anche dei link per approfondire l’argomento se 
necessario. Ci sono domande e risposte codificate, per i 
quesiti non previsti si può pensare anche alla loro 
registrazione per poi organizzare la risposta; le categorie 
delle domande sono relative a: 

1)spostamenti in Italia o all’estero in base anche al colore 
delle regioni 

2)rientri dall’estero, misure contumaciali, ecc 

3) relative al COVID (es. di carattere generale, percorso 
diagnostico, termine isolamento, problemi in quarantena,  
richieste di  sostegno psicologico con indirizzamento alla rete 
appropriata). 

 

intervento Dott. 
Remo 
Appignanesi 
(Direttore 
Sanitario ASUR) 

Il contributo dell’ università è già esplicitato nella DGR n. 
1364 del 30.11.2020; ritiene che collaborare alla gestione del 
numero verde rappresenti per gli studenti una interessante 
esperienza comunicativa anche multidisciplinare, sostenuta 
da una solida architettura di dipendenti ASUR, è pertanto 
auspicabile trovare un equilibrio tra le diverse esigenze. 
Sottolinea come a problematiche di portata storica, come la 
pandemia che stiamo vivendo, complesse e urgenti i sistemi 
sanitari e le università devono sforzarsi di rispondere con 
soluzioni che abbiano le stesse caratteristiche.  

 

intervento Dott. 
Mercuri 

l’emergenza sanitaria si sente e la si comprende, sono già 
state esposte le perplessità sul coinvolgimento degli studenti 
in questo progetto. Ritiene che potrebbe essere una 
esperienza positiva da strutturare con i Servizi Territoriali per 
aprire spazi di tirocinio in ambito preventivo per il futuro. 
Dagli interventi degli interlocutori di oggi alcuni 
dubbi/quesiti si sono chiariti, soprattutto in ordine di 
gerarchia di responsabilità delle risposte alla popolazione e 
di presa in carico dell’utenza, ricorda però che la 
responsabilità dei tirocini è dei DADP. Informa di aver parlato 
con la Dirigente Inf. dell’AO Torrette e con l’Interlocutore di 
della sede INRCA  e le notizie circa il personale impegnato 
nell’attività del numero verde non sono rassicuranti (Due 
amministrativi per AOU Ospedali Riuniti e magazziniere e 
personale non sanitario di farmacia per INRCA). Informa che 
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per gli studenti di Medicina UNIVPM la partecipazione è su 
base volontaria e non viene riconosciuto come tirocinio ma 
incide sul voto di laurea, il Prof Benedetti si è già espresso in 
merito a questa modalità trovandola non applicabile con gli 
studenti di Infermieristica. Pone il problema di non aver 
disponibilità di studenti fino a gennaio pv in quanto già tutti 
inseriti nei tirocini come da calendario didattico. Ribadisce 
che senza guida di tirocinio infermieristica garante dei 
percorsi e in accordo con il Referente unico di Sede non può 
essere pensabile un tirocinio formativo valido. 

intervento Dott. 
Santarelli 

chiede conferma sulla assenza di un punto informativo 
(numero verde) a Fermo. Risponde il Dott. Tagliavento 
informandolo di aver parlato con il Prof Macarri per chiedere 
la disponibilità al coinvolgimento di studenti per il contact 
tracing di positivi e contatti stretti. 

 

intervento Dott. 
Marcelli 

Informa che il Resp URP di Ascoli Piceno lo ha già contattato 
per mostragli il locale ancora in fase di preparazione per 
accogliere la postazione del n° verde. 

Il Prof Barbatelli segue la riunione e non ha nulla da 
aggiungere 

 

intervento 
Dott.ssa 
Fiorentini 

condivide fondamentalmente quanto esposto dal collega 
Mercuri. Valutare la sicurezza dello studente che deve essere 
affiancato e supervisionato da un professionista dello stesso 
profilo 

 

intervento 
Dott.ssa 
Benedetti 

le informazioni ricevute in questa riunione chiariscono alcuni 
aspetti, ritiene imprescindibile la presenza di una guida di 
tirocinio infermieristica che possa garantire sicurezza allo 
studente 

 

intervento Dott. 
Marcelli 

chiede chiarimenti relativi agli orari di attività previsti (8 ore) 
e informa sul monte ore orario di 36 ore settimanale dello 
studente. La Dott.ssa Spagna chiarisce che le ore di apertura 
al pubblico sono 4+4 ma per lo studente si devono 
considerare anche i tempi per le attività di briefing e 
debriefing. 

 

intervento Dott. 
Tagliavento 

auspica che entro la prossima settimana si possa iniziare il 
progetto 

 

intervento 
Dott.ssa Spagna 

ritiene che attraverso questo progetto venga offerta allo 
studente un’esperienza unica nel suo genere, fatta di 
contatto con il cittadino, di ascolto dei racconti delle 
persone, di mettersi dal punto di vista del cittadino 
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intervento 
Dott.ssa 
Fiorentini 

comprende la tipologia di offerta ma realizzabile per il 
futuro, in questo momento gli studenti sono già tutti inseriti 
nei tirocini, inoltre lo studente non riuscirebbe a dare 
continuità per la concomitanza con periodo degli esami di 
dicembre e l’interruzione delle attività didattiche per il 
periodo natalizio. 

 

intervento Dott. 
Mercuri 

all’ipotesi avanzata dalla Prof Prospero, risponde che non si 
può prescindere dal blocco dei tirocini per la mancanza di 
propedeuticità, per farlo si dovrebbero modificare i 
Regolamenti e il Piano degli studi del CdS in vigore, nei tempi 
richiesti dalla Presidenza ma su calendari nazionali. 

 

intervento Dott. 
Santarelli 

chiede quanti studenti sono richiesti per ogni sede, la 
prof.ssa Prospero risponde che si chiederà il dettaglio a chi 
organizza la singola sede (Resp. Organizzativo) 

 

intervento Dott. 
Tagliavento 

auspica fortemente nel nostro contributo al progetto, 
riconoscendo che solo con la collaborazione di tutti si può 
arrivare al risultato. 

 

 

intervento Dott. 
Fiacchini 

riporta l’entusiasmo delle persone che hanno vissuto 
l’esperienza della prima fase 

 

intervento Dott. 
Remo 
Appignanesi  

Rinnova il concetto già espresso nel precedente intervento 
relativo alla mediazione delle diverse esigenze, ricorda a tutti 
che le regole vanno anche modificate in caso di emergenza. 

 

intervento Dott. 
Santarelli 

ribadisce l’importanza della presenza di una guida di 
tirocinio, informa che dalla prossima settimana potrebbe 
dedicare gli studenti a questo progetto; afferma di essere 
contrario alla modifica delle propedeuticità; tra l’altro il 
numero di studenti da distaccare a tale servizio è sufficiente 
a coprire la richiesta con coloro che già hanno la 
propedeuticità. Non dovrà essere modificato nemmeno il 
calendario di studi delle singole sedi (blocchi lezioni-tirocini-
esami). 

 

intervento Dott. 
Marcelli 

chiede se come guida potesse essere considerato anche il 
profilo di Assistente Sanitario.  
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intervento 
prof.ssa Prospero 

 chiede di redigere una tabella riassuntiva che indichi la data 
di disponibilità degli studenti per singola sede:  

POLO DI DATA PROGRAMMATA 
PER PROSSIMO CAMBIO 

SEDE DI TIROCINIO  

DATA 
EFFETTIVA 

ANCONA 7 GENNAIO  Dal 7 gennaio 
con le 
condizioni 
richieste 
rispettate 

PESARO 7 GENNAIO Appena 
saranno 
disponibili le 
condizioni 
richieste e gli 
studenti sono 
disponibili 

MACERATA 11 GENNAIO  Gli studenti 
cambiano 
sede di 
tirocinio 11 
gennaio le 
trance di 
tirocinio 
previste sono 
di 5 
settimane 

FERMO 30 NOVEMBRE 30 novembre 
se saranno 
concordate le 
condizioni 
condivise in 
questo 
interpoli 

ASCOLI PICENO 7 DICEMBRE  dal 30 
novembre 
con le 
necessarie 
informazioni 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

intervento Dott. 
Mercuri 

ricorda che per attivare una nuova sede di tirocinio bisogna 
informare preventivamente  il Servizio Sanità UNIVPM per le 
necessarie procedure amm.ve. La Prof.ssa Prospero risponde 
di aver già parlato con Dott.ssa Pierdicca per l’attivazione 
delle procedure. 
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intervento 
prof.ssa Prospero 

riassume i temi emersi dalla riunione e riprende il pensiero 
del Dott. Appignanesi: a situazione straordinaria si risponde 
con intervento straordinario; conclude con l’impegno di 
portare il risultato dell’incontro di oggi in seno al Consiglio 
Interpoli. 

 

intervento Dott. 
Mercuri 

pur rimanendo contrario al progetto proposto, informa che 
se ci saranno le condizioni di salvaguardia dell’utenza si 
attiverà da gennaio pv. Suggerisce comunque che andrebbe 
consultato anche l’Ordine delle Professioni Infermieristiche 
ed anche sentito il parere degli studenti. La Prof.ssa Prospero 
parlerà  con il coordinatore regionale degli OPI.  

 

 Alle ore 16.30 si conclude la riunione. 

Teams 20.11.2020 

 

 

 

 

Polo di Ancona 

Presidente Corso di Laurea 

Direttori ADP 

 

Rappresentante Docenti Universitari 

Rappresentante Dirigenti SSN 

Rappresentante studenti uditore 

                                                 Firma 

Prof. Antonio Benedetti ………………………………………….. 

Dr. Sandro Ortolani         

Dr. Maurizio Mercuri      ………………………………………….. 

Dr. Augusto Taccaliti      

Dr.ssa Loredana Buscemi 

Sig. Matteo Mignogna     …………………………………………… 

Polo di Ascoli Piceno 

Presidente Corso di Laurea 

Direttore ADP 

Rappresentante Docenti Universitari 

Rappresentante Dirigenti SSN 

Rappresentante studenti 

 

Prof. Giorgio Barbatelli  ………………………………………….. 

Dr. Stefano Marcelli        …………………………………………. 

Prof.ssa Armanda Pugnaloni …………………………………… 

Dr. Vito Maurizio Parato 

Sig.ra Giulia Rapagna 

Polo di Fermo 

Presidente Corso di Laurea 

Direttore ADP 

Rappresentante Docenti Universitari 

Rappresentante Dirigenti SSN 

Rappresentante studenti 

 

Prof. Giampiero Macarri ………………………………………….. 

Dr. Adoriano Santarelli  …………………………………………… 

Dr.ssa Erica Adrario 

Dr. Ettore Savini 

In attesa di nomina 

Polo di Macerata 

Presidente Corso di Laurea 

 

Prof.ssa Maria Rita Rippo ………………………………………. 
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Direttore ADP 

Rappresentante Docenti Universitari 

Rappresentante Dirigenti SSN 

Rappresentante studenti  

Dr.ssa Rita Fiorentini  ……………………………………………… 

Prof.ssa  Daniela Marzioni ……………………………………… 

Dr.ssa Mara Buccolini 

Sig. Mattia Caponi        …………………………………………….. 

Polo di Pesaro 

Presidente Corso di Laurea 

Direttore ADP 

Rappresentante Docenti Universitari 

Rappresentante Dirigenti SSN 

Rappresentante studenti 

 

 

Prof.ssa Emilia Prospero 

Dr.ssa Tiziana Benedetti 

Prof.ssa Monica Mattioli Belmonte 

Dr. Vincenzo Catalano 

Sig. Giacomo Serretti  ……………………………………………. 

 

 


